

★★★輝く人たち★★★

スポーツ・文化面などで活躍した人、表彰を受けた人をご紹介します。

全国大会出場
おめでとう!!

第91回全国高校サッカー選手権大会
(12月30日〜、東京都)

荒木晃大さん
(大津高校3年、旧阿蘇北中出身)

熊本県予選大会で見事優勝し、2年ぶりの全国大会出場。荒木さんはフォワードとしてチームを勝利に導きます。

第21回全日本大学女子サッカー選手権大会
(12月26日〜、兵庫県)

橘木友理恵さん
(武蔵丘短期大学1年、旧阿蘇北中出身)

関東大学女子サッカーリーグ戦で、リーグ4位の成績で全国大会出場を決めました。

第65回全日本バレーボール高校選手権(春高バレー)
(1月5日〜、埼玉県)

坂東可菜さん
(熊本信愛女学院高校3年、旧阿蘇北中出身)

熊本県予選大会で見事優勝し、全国大会出場を決めました。坂東さんとしては3回目の出場。昨年の雪辱が期待されます。

全日本マーチングコンテストで金賞
熊工吹奏楽部、森さん、金子さん健闘!

全国から有力校25校が出場した第25回全日本マーチングコンテスト(11月18日、大阪城ホール)で、熊本工業高校吹奏楽部が見事金賞を受賞し、阿蘇市から出場した、旧阿蘇北中出身の森航さん(2年)、一の宮中出身の金子瑠華さん(1年)が大舞台で健闘しました。

強いぞ!一の宮マリンス!
少年野球九州大会で見事優勝!

九州の強豪チームが集う第26回スボニチ旗豊田杯争奪久米市少年野球大会が11月に行われ、一の宮マリンスが決勝で上妻少年野球クラブに2-1で勝利し、見事優勝。参加57チームの頂点に立ちました。

耕作放棄地からの贈り物
仮設住宅でサツマイモを配布



水土里ネットーの宮と一の宮地域農地・水・環境保全組織は、耕作放棄地解消プロジェクトの一環として、毎年サツマイモを植え学校等に配布していますが、今年は被災した方々の役に立てたいと一部を仮設住宅へ配布しました。

また、区長会、地域婦人会、商工会女性部などの協力を得て、手作りの温かいサツマイモ汁やいきなり団子等も仮設住宅前で振る舞われ、入居者の皆さんは秋の味覚によるもてなしに喜ばれました。

なお、平成24年度は植付面積を35aに拡大し、1,500kgが収穫されたそうです。

乙姫小学校で竹馬づくり
73年前の卒業生が講師



乙姫小4年生(7人)が、総合的な学習の時間を利用し、昔懐かしい竹馬づくりに挑戦しました。

学校が閉鎖する前に子どもたちに伝承したいとして地元の石田満雄さんが協力し行われたもので、講師は相良鑑利さん(84歳)。相良さんは、子どもたちに作り方を教えながら、昔話も行い、相良さんがみんなと同じ10歳の頃、この乙姫がどうあって、どんな遊びをしたかなど話され、子どもたちは昔の子どもたちの遊びを実感しようと一生懸命取り組みました。

完成した竹馬は「乗るのが難しいけど楽しい」と喜んでいました。

今月の Pick up!

今年は宮地Aチームが優勝！ 第8回阿蘇市民地域対抗駅伝大会



第8回阿蘇市民地域対抗駅伝大会が12月2日、阿蘇市役所をスタート・ゴールとする12区間（全長20.96km）のコースで行われ、各地域から14チーム、約220名が参加しました。

当日は生憎の天気にもかかわらず、懸命に走るランナーに沿道から多くの声援が送られ、白熱するタスキリレーが展開。結果は、終盤の他チームの猛追をかわした宮地Aチームが優勝しました。

また、最優秀賞には5区2.03kmの区間で見事区間賞を獲得した西口千尋さん（一の宮中3年）が選ばれました。

- 順位
優勝：宮地A
準優勝：内牧A
第3位：阿蘇西A
- 区間賞（敬称略）

区間	氏名	チーム
1区	吉岡航希	碧水
2区	洞田貫宏典 村上武男	内牧A 阿蘇西A
3区	江藤清男	碧水
4区	坂田功志	碧水
5区	西口千尋	宮地A
6区	坂梨晃平	山田B
7区	清田壮真	宮地A
8区	郷 良尚	阿蘇西A
9区	高日友紀乃 児玉瑞希	宮地A 内牧A
10区	甲斐秀美	波野A
11区	北里涼葉	山田A
12区	豊後辰吉	阿蘇西A



▲スタートの様子。



▲優勝した宮地Aチーム。

復興を願う光と花のシンフォニー

J R宮地駅前に竹灯りを設置～古神繁栄会～



J R宮地駅前交差点に、今年も幻想的な竹灯りが出現しました。制作したのは宮地駅周辺の商店ら有志などで組織する古神繁栄会（春山幸一会長）で、今回は阿蘇中央高校の生徒らも協力し、ハート型の竹灯りやLEDを使用したイルミネーションのほか、お昼でも楽しめるようにとパンジーが飾られています。

12月21日に行われた点灯式で春山会長は「寒い中、生徒たちと一緒に制作した。竹灯りが古神地区の繁栄に繋がれば」と挨拶。この竹灯りには豪雨災害からの復興の願いも込められています。2月28日（18時～24時）までご覧になることができます。

商工会女性部、青年部員が主張発表で健闘

九州大会で水害からの復興語る



第13回熊本県商工会女性部主張発表大会が、菊池市で開催され阿蘇郡市の代表となった阿蘇市商工会女性部の岩下イツ子さん（滝水）が出席。女性部の地域活性化の取り組み等を発表し、優秀賞に輝きました。

また、青年部からは今村聡さん（内牧4区）が第46回熊本県商工会青年部連合会・若い経営者の主張大会に出場。最優秀賞に輝き、県代表として11月20日佐世保市で開催された九州大会に出場。災害後いち早くかけつけてくれた他市町村の商工会メンバーによる泥まみれの支援、全国からの応援に触れ、商店街が立ち直った事などを発表し健闘しました。

「豪雨災害の復興業務に役立ててください」

ライオンズクラブが自動車等を寄贈



豪雨災害の復興業務に役立ててくださいと、ライオンズクラブ国際協会337-E地区（高木保昌代表）が災害義援金及び災害対応用ハイブリッドカー1台を阿蘇市に寄贈され、その贈呈式が12月7日、市役所で行われました。

ライオンズクラブからはこれまでも災害支援を行っていただきましたが、今回は熊本地区が窓口となり、全世界の会員に協力を呼びかけ、市への義援金300万円と自動車（トヨタプリウスS）を寄贈。また、仮設住宅等を訪問し、59世帯に義援金5万円ずつを贈られました。

宮崎県の高校生が募金活動

被害状況をまとめ学校に掲示



宮崎市にある赤江まつばら支援学校高等部3年の猪股義生さんは、発達障害があるため月に1、2回熊本市内の病院に通院する際、車窓から眺めていた大好きな阿蘇の光景が災害により変貌し無残な姿になったことに胸を痛め、何か出来ることをしたいと決意し、家の手伝いでお小遣いを貯め8月に1万円を阿蘇市に寄付しました。

その後も、現地で写真を撮り住民に話を聞くなど災害状況を調査。まとめたポスターを各教室に掲示し生徒への理解を求めました。これにより生徒たちも募金に協力し、猪股さんは再び市役所を訪れ、佐藤市長に皆さんからの募金を手渡しました。

人権について考えましょう！

2012阿蘇市人権フェスティバル



人権週間（12月4日～10日）に合わせ、2012阿蘇市人権フェスティバルが、12月6日、阿蘇体育館で開催されました。この催しは毎年開催されているもので、約300人が参加しました。

ステージ部門では、NPO阿蘇ヒューマン21のコーラスや、JOY倶楽部ミュージックアンサンブル、また、元荻市教育長の陽信孝さんによる記念講演が行われたほか、展示部門には絵画や標語、習字、川柳など多くの市民の作品が展示。

販売コーナーでは「阿蘇くんわの里」「夢屋」「阿蘇きぼうの家」の皆さんが元気よく物品販売を行いフェスティバルを盛り上げました。

「お餅を食べて元気になって！！」

仮設住宅にお餅をプレゼント



りんどう保育園（宮地）で12月15日、園の恒例行事餅つき大会が行われ、園児と保護者約100名が参加し餅つきを楽しみました。

今回は、仮設住宅で暮らす皆さんに食べてもらおうと、高田住宅と池尻住宅の集会所『みんなの家』にそれぞれお餅を届けました。

また、園児が思いを込めて描き、「みんなで作ったお餅を食べて元気になってください」と書かれたメッセージ付きの絵画も合わせて届けられ、みんなの家は温かい笑顔に包まれていました。



ま ち の 話 題

歌の愛好会「小さな歌の会」が
復興チャリティーの催し



復興を応援しようとチャリティー付きの
歌の発表会が11月25日、阿蘇市就業
改善センターで行われました。主催したの
は、歌の愛好会「小さな歌の会」(東良雄代表)
の皆さんで、61人の参加者や来場者から義
援金を募った他、CDの売り上げも市へ寄付
され、市の一日も早い復興を願われました。

「鮮やかな花々を楽しんでください！」

阿蘇中央高校清峰校舎の生徒が、冬に咲く花を楽
しんでもらおうと12月10日、仮設住宅の集會
所「みんなの家」に、パンジ
ーとビオラが植え
られたプランター
を寄贈しました。
寄贈を受けた住宅
の皆さんは「しっ
かり管理していき
たい」と、大変喜
ばれていました。



登下校はこれで安心だね！黄色い帽子と横断旗を寄贈



阿蘇ライオンズクラブ(草尾幸隆会長)と阿蘇地区交
通安全協会内牧支部(石松晃支部長)は12月13日、
登下校時の交通事故を未然に防いでもらおうと、内牧小学
校に黄色い帽子約300着と横断旗70本を寄贈しました。
同学校で行われた贈呈式では、児童に帽子と横断旗が直
接手渡され、「帽子を被って自分の命を守りましょう」と、
交通事故の防止をお願いしました。

135人が髪すっきり！

熊本県理容生活衛生同業組合阿蘇中央支
部(西誠治支部長)の理容師13人が、
12月10日、福祉施設「阿蘇みやま荘」「あ
そん里」「たちばな園」の3ヶ所を訪れ、入
所者の方々の散髪を行いました。
取り組みを始めて今年で51年目という長
期にわたり実施されている奉仕活動で、毎年、
正月前と盆前の年2回実施されています。



DC
Dream Card



広告

おいでよ よかばい ドリーム会 加盟店募集中!!

様々な企画でお客様へのサービス向上を目指しています。

地域のお客様とお店の架け橋。

阿蘇市ドリームカード事業組合

お問い合わせは 一の宮町宮地(阿蘇市商工会一の宮支所内) TEL0967-22-0789